
議会報告会報告書 

                                 平成３０年８月３日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                              Ａ班 

                              代表 中村博行 

 

平成３０年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

  平成３０年 ７月２６日（木） １９：００～２０：４０ 

 

２ 開催場所  

       赤崎公民館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ９ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中村博行 ）（ 伊場 勇 ）（ 大井淳一朗 ）（ 奥 良秀 ） 

（ 河野朋子 ）（ 笹木慶之 ）（ 水津 治 ）（ 中岡英二 ） 

（ 松尾数則 ）（  山田伸幸  ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ６月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 伊場 勇 ）  〔司会〕（ 河野朋子 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 山田伸幸 ）  〔記録〕（ 大井淳一朗 ） 

③ 産業建設常任委員会 （ 中村博行 ）  〔受付〕（ 中岡英二 ） 

④ 理科大特別委員会  （ 松尾数則 ）  ［集計］（ 水津 治 ） 

                         ［班員］（ 笹木慶之 ） 

                         ［班員］（ 奥 良秀 ） 



 

６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・市役所の建て替えについて、もっと早めに計画できなかったのか。 

  ・早めに基金を積み立てて見通しのある耐震計画を立ててほしかった。 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・魅力のあるまちづくりと両輪で空き家の利活用をしてほしい。 

  ・我が家の耐震性が心配である。→ 建築課に耐震診断などの相談をしてほしい。 

 （産業建設常任委員会関係） 

   なし 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・市外からの学生１人あたり３万円を払うことに対して疑問がある。 

  ・学生の受け入れ体制など住民を巻き込んだまちづくりをしなければならない。 

【Ｂ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・建て替えのための基金をいつから貯めるのか。→ 検討中である。 

  ・なぜ市役所の周りの木を切るのか。→ 駐車場として有効利用するため。 

  ・別館は改修するのか。→ 改修する予定はない。 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・空き家を崩すと固定資産税が高くなることの対応策を考えてほしい。 

  ・市も必要としない土地をどうしていくのか。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・オートレース場の様々な使い方を考えてみてはどうか。 

  ・赤字が続く見通しであれば、なくすという考えも必要である。 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・市内からの薬学部生をしっかり確保してほしい。 

  ・学生の交通手段の充実が必要である。 

  ・卒業生の就職先などへの配慮が必要ではないか。 

 （その他） 

  ・議会カフェの開始時間を少し早めてほしい。 

【Ｃ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・内部の工事もするのか。→ 最後の１年間で内部構造を変える予定である。 

  ・本庁舎の中がよくわからない。→ １階に案内所や配置図がある。 

  ・廊下など全体的に暗い。工事の際にＬＥＤで明るくするよう要望してはどうか。 

  ・工事費は全て市が負担するのか。→ 有利な借り入れなどを提言していきたい。 



 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・今まで空き家対策に関する条例はあったのか。→ 条例はある。 

  ・危険な空き家に対して最終的に市は何をしてくれるのか。→ 最終的には行政 

代執行になる。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・日本写真判定㈱にもっと地域に貢献してもらうよう要望すべきである。 

 （理科大特別委員会関係） 

    なし 

 （その他） 

  ・厚狭駅前やシャッター通りになっている商店街の再開発を進めてほしい。 

  ・市の発注時期がずれ込んでいるため、入札業者が困っている。 

 

７ 全体での質問・意見・提言等 

＜質 問＞ 

① 市長が実施している「市政フォーラム」と「議会カフェ」の違いは何か。 

［回 答］ 

    主催団体や報告内容などが異なる。できれば両方とも参加していただきたい。 

② 市政フォーラムと議会カフェが同じ中学校区で同時に実施するのは疑問である。 

［回 答］ 

日程調整をする時に市の行事のチェックが出来ていなかった。今後気をつけたい。 

 

＜意見・提言等＞ 

① 市の広報にも「山陽小野田市長コラム」を載せてほしい。 

 

８ 回答できなかった質問事項 

 ＜質 問＞ 

① 避難場所になっている公共施設の耐震化は大丈夫なのか。 

 


